

Raúl Castro Ruz a exercé son droit de vote lors des élections nationales à Cuba (+Photo)



La Havane, 26 mars (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, a exercé ce dimanche son droit de vote aux élections nationales pour élire les députés à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement).

Avant de voter dans la municipalité de Playa à La Havane, il a échangé des vues avec ses voisins et s'est entretenu avec les membres du bureau de vote.



Photo Prensa Latina

Le dirigeant révolutionnaire est candidat à la députation pour la municipalité du Ile Front, un territoire situé dans la province de Santiago de Cuba, dans l'est du pays.

Ce dimanche, la nation caribéenne vit un jour historique pour sa démocratie : huit millions 120 mille 72 électeurs sont appelés aux urnes pour élire les 470 députés du Parlement qui seront chargés de choisir le président et le vice-président de la République, et de poursuivre le développement du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317856-raul-castro-ruz-a-exerce-son-droit-de-vote-lors-des-elections-nationales-a-cuba-photo>



Radio Habana Cuba